

CHÂTEAU ET MUSÉE DE VALANGIN

Une « Blonde » pour la reine, les dessous d'une robe

La belle Elisabeth de Bavière (1801-1873) a 22 ans lorsqu'elle devient l'épouse de Frédéric Guillaume IV de Prusse. C'est pour elle que les dentellières confectionnent, en 1842, un ensemble en dentelle en soie noire, une « blonde noire ». Ses dimensions sont proportionnelles à la ferveur que la visite royale suscite dans une partie de la population: le tour de la jupe mesure 330 centimètres et l'étole 438.

Comment et pourquoi une telle performance technique a-t-elle pu voir le jour dans cette petite vallée neuchâteloise? Sarah Besson-Coppotelli, responsable des collections au Château et Musée de Valangin, dévoilera les dessous de cette robe d'exception lors d'une conférence qui se tiendra fin octobre. ●



→ **Dimanche 31 octobre à 16h**
au Château et Musée de Valangin
Ouvert me-sa de 13h30-17h, di dès 11h